
REQUERIMENTO Nº 259/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca da viabilidade da realização de um plano para poda de
árvores localizadas no Bairro do Aralú, nas ruas em que menciona

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa acerca da
viabilidade da realização de um plano para poda de árvores nas ruas listadas abaixo,
localizadas no Bairro do Aralú:

I – Rua Big Kid (toda sua extensão);

II – Cruzamento da Avenida Criolan com a Rua Gacy Kid;

III – Rua Colorado Kid; e

IV – Rua Capitão Kid.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que foi constada a presença de
árvores em determinadas vias no Bairro Aralú que apresentam um crescimento desordenado
e desequilibrado, causando problemas e colocando em risco a segurança dos moradores e
pedestres que transitam pela região.

De se mencionar que a poda regular das árvores consiste em uma medida preventiva
fundamental para evitar problemas recorrentes durante os dias de chuva.

A queda de árvores e galhos na fiação elétrica trata-se de uma situação que causa sérios
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transtornos à população local, resultando em interrupções no fornecimento de energia
elétrica. Esses incidentes podem levar a graves ocorrências, como falta de iluminação,
impossibilidade de utilizar aparelhos eletrônicos e até mesmo comprometer a segurança das
pessoas.

Ao realizar o plano de poda, é possível manter as árvores saudáveis e com o tamanho
adequado, reduzindo assim os riscos de quedas e danos à fiação elétrica. Acrescenta-se que
a poda adequada contribui para a estética urbana, melhorando a paisagem e promovendo
um ambiente mais seguro e agradável para todos.

Portanto, investir em um plano de poda é uma medida preventiva que visa garantir um
fornecimento estável de energia elétrica e evitar transtornos para a população local nos dias
chuvosos.

Assim, ante a relevância do pedido, conto com a aprovação do Requerimento à unanimidade
dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de novembro de 2023.

 

 

 

OSVALDO PIMENTA DE ALMEIDA JÚNIOR

Vereador


